

EL CABALLITO

Ahora viene la consulta de Presupuesto Participativo CDMX

::::: Nos cuentan que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que preside **Patricia Avendaño**, se prepara para lo que viene tras la elección judicial. Nos detallan que este domingo, el IECM entregará la constancia de mayoría a 98 jueces, 34 magistrados y cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial que obtuvieron más votos el 1 de junio, y con esto terminará su labor en este ejercicio inédito. Ahora, el instituto se enfocará en la elección de Presupuesto Participativo que se realizará el 17 de agosto. Lo que falta ver, nos señalan, es si el órgano



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Avendaño

electoral tiene dinero para realizar de manera correcta esta consulta pues, nos recuerdan, les faltaba presupuesto para la elección judicial y tuvieron que tomar de otras partidas, por lo que no se descarta que soliciten una ampliación presupuestal, ¿será?

Ni la lluvia detiene los recorridos Casa por casa

::::: Nos dicen que a las audiencias ciudadanas o los recorridos Casa por Casa en colonias de la CDMX, que impulsa la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, nada las detiene, ni la lluvia. Le platicamos que después de que este jueves cayera una fuerte precipitación que provocó caos y derribo de árboles en diferentes zonas, se efectuó la visita de la mandataria y su gabinete a la colonia Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Nos aseguran que una vez que se cercioraron de que no había daños, doña Clara decidió seguir con su itinerario. No es la primera vez, pues



Clara Brugada

mientras se mantuvo el plantón de la CNTE en el Zócalo, las audiencias ciudadanas fueron trasladadas al Monumento a la Revolución.

Morena va contra la reelección en la Comisión de Derechos Humanos del Edomex

::::: Los diputados de Morena van contra la reelección en la titularidad de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, por ello, a través de la legisladora **Martha Azucena Camacho**, propusieron modificar la ley actual, que permite que el titular pueda quedarse en el cargo cuatro años más. La morenista recaló que eliminar la reelección en los cargos de la administración pública trae varios beneficios, como la alternancia en el poder que permite considerar nuevas voces y perspectivas. Si avanza la reforma, la actual titular, **Myrna García Morón**, no podrá competir.

